



# Defiende Bremer jornada de 40 horas

NATALIA VITELA

MAZATLÁN.- El empresario Carlos Bremer defendió la iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, pues consideró que ayudaría a la recomposición del tejido social.

“Sería bueno para que la gente le dedique un poco más de tiempo a su familia. Si quisiera, es muy poco que se reduce, entonces se

pueden lograr los mismos objetivos, la misma capacidad de trabajo y dedicarle más tiempo a los valores y a la familia”, manifestó a su llegada al centro 26 de Teletón en Mazatlán que fue inaugurado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sobre las voces en contra de la propuesta, como la del empresario Carlos Slim, quien sostuvo que es mejor que se trabaje más para que los em-

pleados ganen más, Bremer señaló que ofrecer a los trabajadores más tiempo de calidad con sus familias es muy bueno.

–Hay muchas voces que están en contra de esta reducción, se le preguntó.

“No sé cuál sea el problema, pero darle tantito más de tiempo a la gente para que esté con su familia es muy bueno (...) Todo ayuda mucho”, reiteró el director de Grupo Value.

El presidente del Consejo de Administración de Grupo Televisa, Emilio Azcárraga, también acudió a la inauguración del CRIT, pero declinó hacer comentarios sobre la propuesta que se encuentra en comisiones de la Cámara de Diputados.

“Ahorita yo no tengo ninguna opinión de eso; venimos a lo que venimos, que creo que hay que fijarse en las buenas noticias como ésta” dijo